



RÉSEAU DES ÉCOLES FRANÇAISES DE CINÉMA D'ANIMATION

Le RECA accueille six nouvelles formations

Le Réseau des écoles françaises de cinéma d'animation (RECA) a tenu ce 14 novembre sa cinquième Assemblée générale, en prélude aux Rencontres Animation Formation d'Angoulême. A cette occasion, ont été votées les adhésions de six nouvelles formations à l'animation : l'Atelier (Aniane), l'Ecole Estienne (Paris), Bellecour Ecole supérieure d'infographie animation 3D (ESIA 3D – Lyon), l'Ecole supérieure des métiers d'art (ESMA – Montpellier), l'Ecole supérieure de réalisation audiovisuelle 3D (ESRA 3D – Paris), L'institut de développement et enseignement multimédia (LIDEM – Perpignan).

Le RECA compte désormais 21 formations et s'en trouve renforcé dans la poursuite de ses objectifs fondateurs :

- mettre en place les outils d'une meilleure lisibilité de l'offre de formation pour les familles et les étudiants ;
- travailler à un dialogue soutenu et constructif avec l'ensemble du milieu professionnel : producteurs et studios de prestations techniques, diffuseurs, industriels, collectivités territoriales ;
- être un interlocuteur permanent des institutions et organismes concernés par les logiques de formation et d'emploi dans le secteur de l'animation.

René Broca, Délégué général

Le RECA rassemble les écoles suivantes : ArtFx, Arts et Technologies de l'Image Université Paris 8 (ATI), l'Atelier, Ecole Emile Cohl, Ecole Estienne, Ecole Georges Méliès, Ecole des métiers du cinéma d'animation (EMCA), Ecole nationale supérieure des arts décoratifs (ENSAD), Ecole supérieure des arts appliqués et du textile (ESAAT), Bellecour Ecole supérieure d'infographie animation 3D (ESIA 3D), Ecole supérieure des métiers d'art (ESMA) Montpellier, Ecole supérieure de réalisation audiovisuelle 3D (ESRA 3D) Paris, Gobelins l'école de l'image, Institut de l'Image dans l'Océan Indien (ILOI), Institut Sainte-Geneviève, Isart Digital, la Poudrière, L'institut supérieur des arts appliqués (LISAA), L'institut de développement et enseignement multimédia (LIDEM), Supinfocom Arles, Supinfocom Valenciennes.